



広報

しんち

12月1日現在
1.881世帯
男 4,148人
女 4,368人
合 計 8,516人

34号

49

1



とじておきましよう

ほ場整備事業すすむ

鴻の巣ダムの着工で、水の確保は万全の態勢となり、町の農業は大きく飛躍を約束されていますが農業近代化の最も中心をなす「ほ場整備事業」は、順調に工事が進んでいます。

昭和四十九年は、小川地区の一〇四ヘクタールのほ場整備事業を

すすめます。

ほ場整備は、町全域の田畠を行うことにしておりますが、とりあえず、県営ほ場整備事業として、駒ヶ嶺地域と小川地域を対象とし三四四ヘクタールのほ場整備を計画しています。

これの総事業費は、六億九千万円、施行年度は昭和四十八年度から、五十一年度まで。この事業の効果は、作物、労力など九千三百万円にのぼります。

なお、真弓地区もほ場整備を行うことになり、四十九年度着工をめざし、準備をすすめています。

セメント不足で、お困りのかたへ

セメントの入手が困難で、困っているかたに対し、県では次の要領で購入のあせんをします。

①あせんを希望するかたは、役場(企画開発課)で「あせん申込書」に記入すること。

②申込みは個人以外に、組合、グループで、とりまとめ代理のかたが行うことができる。

③あせん数量は、十袋(一袋四十袋)を限度とする。

④取引は、現金決済とし、価格については各指定販売店で決定す

⑤申込書は、福島県商工振興課で審査のうえ、「あせん書」を申請者に交付する。

⑥対象者は、小口需要であること、自家消費分であって、買いだめ等を目的とするものでないこと。

※くわしいことは、役場の企画開発課へお問い合わせください。

燃料の節約を

石油など、限られた資源を大事にしましょう。

○一度沸したお湯は、ポットなどに入れて使うこと。

民的重大問題であることを強く認識しなければならない。

冬季は道路上が車で混雑しますが、歩行者もあわただしさから、不注意な横断をしがちで、交通事故の起こる危険性が増大してきます。そこで、車の運転者も、冬季に交通事故がふえることを頭において、とりわけつきの点について歩行者を交通事故から守るようにうぶん注意してください。



第四回新生活運動

県民大会

申し合わせ

経済の高度成長、産業技術の進展、消費生活の高度化は、人間性の喪失、物を大切にする心を失うというひずみをもたらした。



歩行者の

事故を防ごう

昭和四十八年十一月
新生活運動県民大会
参加者

く進するものであることを申し合わせる。

三、子どもの側方を通過するとき
子どもは、予測しがたい動きをするなどを頭において特別の注意をする。

四、狭い道路では、子どもが路地がら不意に飛び出していくことがあるので、スピードを控えめにして、すぐブレーキをふめる用意をしておく。

五、反対側の車線が混雑しているときや、駐車車両の多い道路を走るときは、車の間からの飛び出しに注意する。

六、バス停留所で、停車中のバスの横を通過するときは、バスの前後からとび出す人に注意する。

いて入浴するよう心掛けること。

○毎日入浴する家庭は、二日に一回、または三日に一回にするなど回数を減らすこと。

ここにおいてわれわれ福島県新潟市は、住民運動のリーダーとして「人間性の回復」「生活のムダを見直す運動」を家庭に、地域に、職場に、力強く推進するものであることを申し合わせる。

人間性の回復、資源節約運動こそ、人間性あふれる豊かな生活を築くための最良の道であると確信するものである。

二、交差点での発進は、信号だけに気をとられないで、歩行者が渡り終わるのを確かめてから発進する。してじゅうぶん注意する。

一、横断歩道の手前で止っている車があるときは、左右からの横断歩行者があるので、止まって

七、運転をはじめるときは、車の周囲をよく確かめてから発進する。